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+++ ADEMÁS

+++ También

Rosalía García no acompañó la 
solicitud de rechazo al DNU en 
el HCD de Berazategui

CONCEJAL DE LA LIBERTAD AVANZA PBA

En medio de la Sesión en el Honorable Concejo Deli-
berante de Berazategui, donde se trató una solicitud 
de rechazo al DNU presidencial, firmado por Javier 
Milei, y donde la única fuerza opositora estuvo repre-
sentada por la Concejal Rosalía García (La Libertad 
Avanza PBA) ella misma hizo uso de la palabra y 
expresó lo que a continuación transcribimos. Página 8

El intendente de Berazategui, 
Juan José Mussi, recorrió las 
obras de puesta en valor de la 
Plaza Héroes de Malvinas, en 
el barrio Villa Los Quilmes. 
Lo acompañaron los vecinos y 
vecinas de la zona, quienes le 
agradecieron por las mejoras 
que se realizaron para que 
pueda disfrutar la comuni-
dad. Página 8

EN VILLA LOS QUILMES

RECICLAJE
El Programa Municipal 
Berazategui Recicla lleva 
siete años transformando 
residuos en recursos. 
Impulsada por el intendente, 
con esta iniciativa se 
trabaja arduamente para 
cuidar el medio ambiente.

PÁGINA  4

INGENIERÍA
De cara al ciclo lectivo 2024, 
un total de 2020 alumnos se 
anotaron para estudiar alguna 
de las 13 carreras que se 
dictan en la Facultad de 
Ingeniería de la Universidad 
Nacional de La Plata. Se 
incrementó en un 32%.

PÁGINA 11

MOLVER
Mario Molver, representante 
del presidente Javier Milei y 
conductor de la Libertad 
Avanza en Berazategui, 
cruzó duro a Pablo Moyano 
por sus dichos al 
periodismo. Dialogó con el 
Periódico Decisión.

PÁGINA 10

La Asamblea Multisectorial de 
Berazategui rechazó al DNU 
70/2023 y la Ley Ómnibus 
que emitió el presidente Javier 
Milei. El encuentro se llevó a 
cabo en el Honorable Concejo 
Deliberante de Berazategui, 
con la presencia del intenden-
te Juan José Mussi y cientos 
de representantes de diferentes 
sectores de la sociedad civil y 
política. De manera previa a la 
reunión, el cuerpo legislativo 
había votado -en su mayoría- 
a favor del rechazo al DNU, 
con un solo voto en contra, 
por parte del bloque La Liber-
tad Avanza. Página 3

Mussi visitó la 
plaza Héroes de 
Malvinas

Inició la primera etapa de las 
Colonias Municipales de Verano 
2024, en el Complejo Municipal Los 
Privilegiados, con cerca de 3.000 
asistentes, entre niños, niñas, ado-
lescentes, personas con discapacidad 
y personas mayores. Esta iniciativa 
es impulsada desde hace más de 20 
años por el intendente de Berazate-
gui, Juan José Mussi, y organizada 
por la Secretaría de Desarrollo 
Social y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes. Página 2

CON MÁS DE 120 REPRESENTANTES

La Asamblea Multisectorial de Berazategui repudia 
y rechaza el DNU y la Ley Ómnibus de Javier Milei

COMENZARON CON CERCA DE 3.000 ASISTENTES

Colonias municipales de verano
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Las jornadas están a cargo de 
profesionales de la Clínica 
Veterinaria Municipal -la 

primera en su tipo del país- y reco-
rren todos los barrios del distrito. 
Para conocer el cronograma sema-
nal, se puede ingresar en corazon-
dezonasur.com.ar.

En este sentido, cada vez 
más vecinos y vecinas se su-
man para cuidar a sus animales 
de compañía. Ese es el caso de 
Oriana Martínez, que se acercó a 
participar junto a su hermana en 
una jornada realizada en su ba-
rrio, María Angélica. “Traje a los 
nueve gatos y perritos de toda mi 

familia. Lo bueno de esto es que 
es gratis y está cerca de nuestras 

casas. Le agradezco al Munici-
pio”, destacó.
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+++ Además

Se puede visitar el Parque Municipal 
de la Familia y los Animales
n Con la llegada de los días veraniegos, las actividades al aire 
libre se convierten en protagonistas. En este sentido, el Parque 
Municipal de la Familia y los Animales -ubicado en Av. Ranelagh 
y Milazzo- es una opción ideal. Es un espacio pensado para la 
recreación en familia, con amigos y junto a los animalitos de com-
pañía. Abre todos los días (incluso sábados, domingos y feriados), 
de 10.00 a 18.00, con entrada libre y gratuita.
Es un sitio de casi 7 mil metros cuadrados con espacios recreati-
vos, que incluyen un estanque, un reloj solar y juegos infantiles.
“Invitamos a los vecinos de Berazategui a que vengan a visitar 
este espacio abierto para la comunidad. Pueden acercarse a disfru-
tar de un hermoso día, al aire libre y en familia, y acompañados 
de sus animales de compañía”, indicó Lina Osorio, directora de la 
Clínica Veterinaria Municipal.
Además, agregó: “El Parque cuenta con una Granja Educativa que 
abre sus puertas al público los sábados, domingos y feriados en el 
mismo horario”. Allí, personal de la Secretaría de Salud Pública 
e Higiene de la Municipalidad de Berazategui resguarda y cuida 
animales rescatados, como ovejas, cabras, chanchos, conejos, 
vacas, burros, entre otros. Para más información, se puede ingresar 
a corazondezonasur.com.ar/parque.

TAMBIÉN CUENTA CON UNA GRANJA EDUCATIVA

La Municipalidad, además, 
brinda de manera gratuita 
el servicio de micros que 

pasan a buscar a los vecinos y ve-
cinas por los barrios y, al final del 
día, los llevan de regreso.

La secretaria de Desarrollo So-
cial y Comunitario, Recreación, 
Turismo y Deportes, María Lau-
ra Lacava, indicó: “En este lugar 
bellísimo y mágico arrancamos el 
primer día de la colonia municipal. 
Estamos felices de que nuevamen-
te el Municipio, en forma gratuita, 
pueda llegar a todos los vecinos de 
esta ciudad y siga apostando a la 
actividad deportiva y recreativa. 
Estamos orgullosos de nuestra co-
lonia municipal”.

En tanto, Elvira Bértora, veci-
na que concurre al Centro de Ju-

bilados Las Manzanas, expresó: 
“Estamos disfrutando el día de co-
lonia en este hermoso lugar que es 
Los Privilegiados. Estamos con un 
gran grupo de amigos, pasándola 

de diez con los bailes que organi-
zan los profes, los juegos y la pile. 
Siempre estoy agradecida. Desde 
hace 19 años que vengo a compar-
tir en esta colonia”.

Inició la primera etapa de las Colonias Municipales de Verano 2024, en el Complejo Muni-
cipal Los Privilegiados, con cerca de 3.000 asistentes, entre niños, niñas, adolescentes, 
personas con discapacidad y personas mayores. Esta iniciativa es impulsada desde hace 
más de 20 años por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, y organizada por la 
Secretaría de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes.

COMENZARON CON CERCA DE 3.000 ASISTENTES

Colonias municipales de verano

Durante los primeros días de enero continúan las jornadas de vacunación antirrábica y desparasitación en 
Berazategui. En esta ocasión, se están desarrollando hasta el jueves 4 en el Club San Carlos de Sourigues 
(calle 206 e/ 252 y 253); y hasta el viernes 5, en la Organización de Barrios Independientes (OBI), situada en 
Camino General Belgrano N° 6445. En ambos casos, el horario es de 9.00 a 12.00.

SE LOS PUEDE VACUNAR Y DESPARASITAR EN DIFERENTES JORNADAS ITINERANTES

Tenencia responsable de animales de compañía

11 3855-7799
www.fmdeleste993.com.ar

La Radio más escuchada 
del Conurbano Sur
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La Multisectorial se confor-
mó el miércoles 3 de enero 
de 2024, tras la sanción del 

Decreto de Necesidad y Urgencia 
70/2023 y de la Ley Ómnibus, por 
parte del presidente Milei. Antes 
de la presentación en el Concejo 
Deliberante, se llevaron a cabo dos 
reuniones: 3 y 10 de enero. En am-
bas, los participantes coincidieron 
en la gravedad de las medidas del 
Ejecutivo Nacional y del impacto 
negativo en la calidad de vida de 
la población.

Actualmente, ya está com-
puesta por más de 120 integran-
tes de diferentes sectores de la 
comunidad: partidos políticos, 
movimientos sociales, sindicatos, 
industriales, empresarios, centros 
comerciales, clubes, veteranos de 
Malvinas, juventudes, centros de 
jubilados, representantes eclesiás-
ticos y asociaciones profesionales.

En este sentido, Isabel Reinoso 
-farmacéutica comunitaria de Be-
razategui y titular de la Farmacia 
local que lleva su nombre- resaltó: 
“El DNU daña al desarrollo pro-
fesional de nuestro sector y perju-
dica a los vecinos de Berazategui 
en el acceso a los medicamentos, 
dejando desprotegida a la pobla-
ción. Ninguno de los artículos del 
decreto presidencial es ni de nece-
sidad, ni de urgencia, pero afectan 
contundentemente a la vida de las 

personas. Esto hace que tengamos 
que estar todos juntos”.

En ese marco, la vicepresiden-
ta del radicalismo de Berazategui, 
Rosana Folino, aseguró: “Es muy 
importante que se conforme una 
mesa de diálogo, tanto para tomar 
definiciones, como para debatir las 
diferentes ideas. Además, nos sir-
ve para unirnos y lograr lo mejor 
para todos”.

Como representante del sec-
tor productivo, Daniel Rosa-
to -presidente de Industriales 
Pymes Argentinos, del Parque 
Industrial Plátanos y de la Unión 
Industrial de Berazategui- cele-
bró la conformación de la Multi-
sectorial: “Desde nuestro sector, 
rechazamos contundentemente el 
DNU, porque implica la destruc-
ción de la economía nacional y es 
perjudicial para el pueblo argen-
tino. Haber creado este espacio 
es un logro y vamos a crear un 
documento de unidad para pre-
sentar ante el Congreso Nacional 
y que conozcan lo que pensamos 
en el distrito”.

Por su parte, el secretario de 
Formación y Capacitación Profe-
sional de la CGT, Argentino Ge-
neiro expresó: “Como integrante 
del Movimiento Obrero me siento 
orgulloso. Logramos un consenso 
generalizado por parte de todas las 
organizaciones convocadas, junto 

al Concejo Deliberante, con en-
tusiasmo y compromiso. Estamos 
viviendo un momento dramático. 
El Gobierno se da el lujo de venir 
con una ley y un decreto para, se-
gún ellos, ´cambiar la historia de 
la Argentina´, pero destruyéndolo 
todo. No se respeta la Constitu-
ción ni los derechos consagrados 
que protegen a los trabajadores… 
¿Queremos volver al pasado ata-
cando a las organizaciones libres 
del pueblo? No. El Movimiento 
obrero se puso de pie cuando lo 
tuvo que hacer y lo vamos a hacer 
ahora, no nos vamos a entregar, la 
Patria no se vende”.

La Asamblea Multisectorial de Berazategui rechazó al 
DNU 70/2023 y la Ley Ómnibus que emitió el presi-
dente Javier Milei. El encuentro se llevó a cabo en el 
Honorable Concejo Deliberante de Berazategui, con 
la presencia del intendente Juan José Mussi y cientos 
de representantes de diferentes sectores de la sociedad 
civil y política. De manera previa a la reunión, el cuer-
po legislativo había votado -en su mayoría- a favor del 
rechazo al DNU, con un solo voto en contra, por parte 
del bloque La Libertad Avanza.

CON MÁS DE 120 REPRESENTANTES

La Asamblea Multisectorial de Berazategui repudia 
y rechaza el DNU y la Ley Ómnibus de Javier Milei
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Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

+++ Además

Frutas y verduras frescas 
y sin agroquímicos en la 
Feria Agroecológica
n Como durante todo el año pasado, la Feria Agroecológica 
de Berazategui sigue acercando las mejores frutas y verduras de 
estación, producidas y cultivadas sin intervención de agroquími-
cos, fertilizantes, herbicidas ni pesticidas químicos. Los vecinos y 
vecinas pueden aprovechar esta alternativa saludable y económica 
todos los miércoles, de 9.00 a 13.00, en la Plaza Julia C. de Tiscor-
nia (Av. 14 y 132).
La oferta de productos también incluye shampoo y acondicionado-
res sólidos, jabones, lociones corporales y pomadas hechos a base 
de ingredientes naturales. Asimismo, se pueden encontrar hierbas 
medicinales y mermeladas frutales caseras.
En este sentido, Ada Leguizamón -vecina de María Angélica-, 
comenta: “Vengo todos los miércoles, desde que empezó, porque 
tiene productos frescos y sin agroquímicos. Siempre le recomien-
do a mis conocidos que se acerquen. Compro de todo, principal-
mente frutas y lo necesario para hacer ensaladas.”
La Feria Agroecológica, que es organizada en conjunto por la 
Secretaría de Trabajo municipal y la Unión de Trabajadores de 
la Tierra (UTT), tiene como fin contribuir al desarrollo sustenta-
ble, generar conciencia ambiental y fomentar mejores hábitos de 
alimentación.

UNA INICIATIVA SALUDABLE, NATURAL Y ECONÓMICA

Ana Gómez, coordinadora 
de Berazategui Recicla, 
destacó: “El Programa co-

menzó en 2016 con 10 Ecopuntos 
y hoy cuenta con más de 50, con-
formados por recicladores capaci-
tados que pertenecen al Programa 
Nacional Potenciar Trabajo. Las 
empresas de Berazategui compran 
el material reciclado para fabricar 
distintos productos y el dinero 
beneficia a los recicladores, ge-
nerando una economía circular. 
Esto es posible gracias al impulso 
del intendente Juan José Mussi y 
el apoyo de la Secretaría de Orga-
nizaciones No Gubernamentales 
(ONG). Animamos a los vecinos y 
vecinas a seguir tomando concien-
cia de la importancia del cuidado 
del ambiente”.

Patricia Troncoso es vecina del 
barrio Bustillo e integra el equipo 
del Centro de Acopio de Río En-
cantado. “Trabajo en este espacio 
desde el inicio del programa. Me 
cambió la vida; aprendí a reciclar 
y estoy muy contenta porque me 
brindó la posibilidad de trabajar 
y generar ingresos para sostener a 

mi familia. En el Centro de Acopio 
recibimos el material reciclable 
que proviene de los Ecopuntos, lo 
separamos y pesamos. Invito a los 
vecinos y vecinas a seguir cuidan-
do el medio ambiente a través del 
reciclado”.

Gracias al trabajo de los más 
de 200 recolectores y recicladores 
urbanos de Berazategui, y a la co-
laboración de vecinos y vecinas, 
desde 2016 hasta la actualidad ya 
se reciclaron y reutilizaron más de 
6 millones de kilogramos de ma-
teriales. Para conocer más acerca 
de esta iniciativa y cómo colaborar 
desde casa, se puede ingresar en 
Berazategui.gob.ar/recicla.

También en las escuelas

El Programa Municipal Bera-
zategui Recicla -de la Secretaría 
de Organizaciones No Guberna-
mentales- articula con escuelas 
públicas y privadas para emplear 
acciones conjuntas para el cuidado 
de la sustentabilidad y el ambiente. 

Al respecto, la coordinadora de 
Berazategui Recicla, Ana Gómez, 

expresó: “En el marco del Progra-
ma Conociendo Mi Ciudad -de la 
Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes-, en el Centro de 
Acopio y Selección de Río Encan-
tado recibimos a los chicos y chi-
cas de 4to año de las instituciones 
educativas públicas y privadas del 
distrito. Les brindamos informa-
ción para que aprendan a reutili-
zar, reciclar y reducir los residuos. 
Además, les mostramos el Centro 
donde desarrollamos nuestros pro-
yectos de compost”.

 “A su vez, articulamos con 
136 escuelas a las que nos acerca-
mos para que conozcan más sobre 
las iniciativas que llevamos a cabo 
y colaborar con sus programas de 
compostaje. Este Programa -im-
pulsado por el intendente Juan José 
Mussi -comenzó en 2016 y, desde 
entonces, hemos notado un creci-
miento del compromiso que tienen 
los vecinos y vecinas con el cuida-
do del ambiente”, finaliza Gómez.

Para más información, se pue-
de ingresar en berazategui.gob.ar/
recicla.

El Programa Municipal Berazategui Recicla lleva siete años transformando resi-
duos en recursos. Impulsada por el intendente Juan José Mussi, con esta iniciativa 
se trabaja arduamente para cuidar el medio ambiente, a la vez que genera empleo 
para los recolectores urbanos del distrito, quienes integran los más de 50 Ecopuntos 
y dos Centros de Acopio, Selección y Reciclado.

A TRAVÉS DEL PROGRAMA MUNICIPAL BERAZATEGUI RECICLA

Fortalecen el trabajo de los recicladores
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Ya se puede disfrutar de los Food 
Trucks en la costa de Hudson
n Los food trucks ya son un clásico de los veranos en la Costa de 
Hudson y este 2024 no es la excepción. Así es que los vecinos y ve-
cinas ya pueden disfrutar de distintas opciones gastronómicas todos 
los sábados y domingos de enero y febrero, de 13.00 a 23.00. Solo 
se suspenderán en caso de malas condiciones climáticas.
Las propuestas incluyen alternativas muy recomendables para 
degustar al paso, como variedades de sándwiches, hamburguesas, 
comida gourmet, crepes, waffles y papas fritas, además de postres 
dulces y helados.
Además, con el fin de facilitar el acceso, la Municipalidad de Be-
razategui articuló con la empresa de colectivos MOQSA para que 
incluya en sus servicios recorridos ida y vuelta desde la Estación de 
Hudson (Av. Pte. Néstor Kirchner e/ 58 y 58 A) hasta la Costa, los 
sábados y domingos de 8.00 a 21.00, con frecuencia cada una hora.

Vacunatorio móvil
Además, durante los sábados y domingos de enero, el vacunato-
rio móvil de la Secretaría de Salud Pública e Higiene se encuen-
tra en la Costa de Hudson, de 16.00 a 19.00, donde los berazate-
guenses pueden acceder a vacunación antigripal, de Calendario 
Nacional y COVID-19.

TODOS LOS SÁBADOS Y DOMINGOS DE ENERO Y FEBRERO

Allí se hicieron trabajos de 
puesta en valor del espa-
cio público, con la cons-

trucción de un templete, la insta-
lación de columnas con luminarias 
led, juegos infantiles nuevos, apa-
ratos para hacer gimnasia, mesas 
con bancos y senderos. Además, 
se realizaron trabajos de pintura 
y parquización. Estas obras fue-
ron financiadas íntegramente con 
fondos de la Municipalidad de Be-
razategui y permitirán mejorar la 
calidad de vida de los ciudadanos.

Tras disfrutar de un show mu-
sical a cargo de la Agrupación Jó-
venes Musiqueros y descubrir un 
cartel que destaca el nombre de 
la Plaza, el Intendente agradeció 
a los vecinos, vecinas y repre-
sentantes de instituciones locales 
y organizaciones: “Aquí se co-
locaron juegos y luminarias para 
hacer de este lugar de encuentro, 
algo necesario para los argentinos. 
Queremos estar siempre al lado de 
los vecinos y de los que hicieron 
Patria, que dieron su vida por la 
Argentina”.

Por su parte, el vecino Juan 
Carlos Santarelli -presidente de 
la Sociedad de Fomento Barrio 
Villa Los Quilmes- expresó: “La 
Plaza Héroes de Malvinas fue rei-
naugurada gracias a la ayuda de 
la Municipalidad. Se ha mejora-
do muchísimo y los vecinos están 
muy agradecidos. El intendente 
Mussi siempre está presente en 
estas obras”.

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recorrió las obras de puesta en valor 
de la Plaza Héroes de Malvinas, en el barrio Villa Los Quilmes. Lo acompañaron 
los vecinos y vecinas de la zona, quienes le agradecieron por las mejoras que se rea-
lizaron para que pueda disfrutar la comunidad.

EN EL BARRIO VILLA LOS QUILMES

Mussi visitó la plaza Héroes de Malvinas
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Clínica Veterinaria Municipal

n Bajo el lema “Cuidamos la salud de nuestros animales de 
compañía”, en Berazategui funciona la Clínica Veterinaria Muni-
cipal, primera en su tipo en el país. Ubicada en Av. Ranelagh entre 
Milazzo y 45, presta servicios gratuitos de castración, vacunación 
antirrábica, desparasitación, atención clínica primaria, formación 
de profesionales, así como también se dedica a la recuperación y 
rehabilitación de animales.
“Es sumamente destacable el compromiso que tiene la Municipa-
lidad de Berazategui para con los animales de compañía”, afirma 
Lina Osorio, directora de la Clínica.
Además, resalta que “gracias a la gestión del intendente, Juan José 
Mussi, brindamos permanentemente servicios gratuitos, no solo en 
su sede, sino también en todos los barrios del distrito, que reco-
rremos con dos quirófanos móviles”. A partir de la creación de la 
Clínica Veterinaria en 2013, distintos municipios se interesaron en 
esta experiencia y comenzaron a replicarla. 
Para conocer todas las iniciativas sobre el cuidado y la protección 
de los derechos de los animales, se puede ingresar en corazon-
dezonasur.com.ar.

PROMUEVE LA TENENCIA RESPONSABLE DE ANIMALES

El verano se disfruta a ple-
no con muchas y variadas 
propuestas deportivas para 

cada vecina y vecino en los Clu-
bes municipales, impulsadas por el 
intendente Juan José Mussi y or-
ganizadas por la Secretaría de De-
sarrollo Social y Comunitario, Re-
creación, Turismo y Deportes. De 
esta manera, los nuevos horarios 
para la temporada de deportes en 
verano, en el Club Municipal Mal-
tería Hudson, son los siguientes:

FÚTBOL: para niños, niñas y 
adolescentes, las prácticas comen-
zarán a las 18.30 y se organizarán 
de acuerdo a sus edades.

Entre 4 y 9 años: Martes a vier-
nes, de 18.30 a 19.30.

Entre 10 y 13 años: Martes a 
viernes, de 19.30 a 20.30.

Entre 14 y 17 años: Martes a 
viernes, de 20.30 a 21.30.

PREPARACIÓN FÍSICA: las 
clases para mayores de 18 años 
se brindarán tanto los miércoles y 
viernes, como los martes y jueves, 
de 21.30 a 23.00.

HOCKEY: las prácticas se rea-
lizarán los lunes, martes y jueves 
de 18.30 a 19.30; y en un segundo 
turno, de 19.30 a 20.30, para todas 
las categorías.

GIMNASIA: las clases se de-
sarrollarán los martes y jueves, de 
19.00 a 20.00, y son para mayores 
de 16 años.

ZUMBA: los encuentros serán 
los miércoles y viernes, de 19.00 a 
20.00. Están destinados a mayores 
de 16 años.

Para conocer más acerca de los 
Clubes y Polideportivos municipa-
les, y de los días y horarios de las 
más de 30 disciplinas deportivas 
disponibles, se puede ingresar en 
Berazategui.gob.ar/deportes.

La Municipalidad de Berazategui informa cuál será el nuevo horario de verano 
para las actividades deportivas que se realizan en el Club Municipal Maltería 
Hudson, ubicado en Av. Bemberg y 158.

HABRÁ CLASES DE FÚTBOL, PREPARACIÓN FÍSICA, HOCKEY, GIMNASIA Y ZUMBA

Horario de verano para el Club Maltería Hudson
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“Hacemos un entrenamiento 
dinámico, divertido y entre-
tenido, como para que los 

vecinos y vecinas pasen un buen 
momento y mejoren su calidad de 
vida. Los ejercicios están adap-
tados para todo tipo de edades y 
personas. El grupo es numeroso y 
unido. Integramos a cada uno que 
se acerca a participar, para que 
disfrute y siga viniendo”, informó 
Matías Fernández, profesor de la 
Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario, Recreación, Turis-
mo y Deportes municipal.

En tanto, Carmen Peralta -veci-
na del barrio Sarmiento que parti-
cipa desde hace siete años- comen-
tó: “Vengo porque me hace bien, 
me divierto y gano en salud. Ade-
más, Berazategui es espectacular 

porque nos brindan la oportunidad 
de tener muchas actividades de-
portivas y culturales gratuitas”.

Para más información e ins-
cripciones, se puede ingresar en 
berazategui.gob.ar/recreacion.

BERAZATEGUI

+++ Además

Se viene el Ciclo de Verano 
con variedad de propuestas 
culturales y artísticas
n A partir del 17 de enero, el clásico Ciclo de Verano llega a los 
barrios y Complejos Culturales Municipales de Berazategui -en su 
edición 2024-, con cine, música en vivo, festivales, shows infanti-
les y talleres, entre muchas otras opciones gratuitas para disfrutar 
en familia o con amigos.
Año tras año, esta propuesta esperada por la comunidad local y 
regional es impulsada por el intendente Juan José Mussi y organizada 
por la Secretaría de Cultura y Educación. En esta nueva edición habrá 
un montón de alternativas culturales y artísticas abiertas y gratuitas 
para todos los gustos y edades, en distintos puntos de la ciudad. Para 
conocer el cronograma completo de enero, se puede ingresar a beraza-
tegui.gob.ar/cultura o a las redes sociales de la Secretaría de Cultura y 
Educación (@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui).

OPCIONES PARA TODA LA FAMILIA

Durante el verano continúa el dictado de clases de Entrenamiento funcional en el Comple-
jo Municipal Los Privilegiados (calle 156 y 50, Plátanos), como parte de la oferta deportiva 
veraniega que impulsa la Municipalidad de Berazategui. Los encuentros son los martes y 
jueves, de 8.00 a 10.00, y están destinados a mayores de 18 años. Es otra opción ideal para 
mantenerse en forma y movimiento durante la época estival.

IDEAL PARA MANTENERSE EN MOVIMIENTO DURANTE EL VERANO

Entrenamiento funcional en Los Privilegiados

El valor de la hora de esta-
cionamiento es de $75; el 
de la segunda hora $100; 

y el de la tercera, $150. A par-
tir de entonces, este último valor 
se mantiene por cada hora que 
transcurra, de manera acumulati-
va. Las zonas del casco céntrico 
comprendidas en el sistema son: 
desde la calle 10 hasta la 17, entre 
Av. Mitre (Pte. Néstor Kirchner) y 
las vías del ferrocarril; y desde 13 
hasta 15, entre las vías y 143. El 

mismo rige de lunes a viernes de 
9.00 a 20.00 y los sábados de 9.00 
a 13.00.

Desde el año 2021, Estaciona-
miento Medido funciona a través 
de la App SEM Berazategui (para 
sistema Android) y SEM MOBI-
LE (para sistema iOS), disponi-
bles en Play Store y App Store; 
así como a través de la página web 
estacionamientos.berazategui.gov.
ar. Este sistema moderno busca 
brindarle mayor comodidad a los 

vecinos. Además, agiliza tanto el 
tránsito como el estacionamiento 
en las calles del Centro.

Es importante recordar que 
gran parte del dinero recaudado 
se destina a la Asociación Coo-
peradora del Centro de Atención 
Primaria de Salud N° 1 “Dr. Javier 
Sábatto”.

Desde el lunes 1 de enero se aplican los nuevos valores en el sistema de 
estacionamiento medido que funciona en la zona céntrica de la ciudad.

Nuevos valores para el estacionamiento 
medido en el centro de Berazategui
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“Buenos días a todos los inte-
grantes del Honorable Con-
cejo Deliberante, y a todos 

los aquí presentes
Como Concejal de la Libertad 

Avanza PBA y además de mane-
ra personal NO VOY A ACOM-
PAÑAR la solicitud de rechazo 
del Decreto de Necesidad y Ur-
gencia 70/23, invocada en el ex-
pediente 6327/24 a tratar en estas 
Sesiones Extraordinaria, sino que, 
por el contrario, doy apoyo la 
totalidad de las medidas adop-
tadas. Mediante la denominada 
ley bases y punto de partida, 
así como también me adhiero el 
DNU (paquete de desregulación 
económicas) dictado por nuestro 
señor presidente Javier Milei.

Mi voto ES NEGATIVO al 
rechazo que ustedes proponen so-
bre el DNU ya que, durante toda la 
campaña, nuestro espacio explicó 
la situación real que está atrave-
sando nuestro país y el DNU que 
ustedes rechazan, es una herra-
mienta imprescindible para ter-
minar con esta situación que lleva 
décadas de atraso que sufre nues-
tro país, y que viene prolongándo-
se en el tiempo

Cómo Concejal de la Libertad 
Avanza PBA, RESPETO PRO-
FUNDAMENTE la libertad de 
expresión de todos los espacios 
políticos, aunque esta situación 
de rechazo al DNU me genera 
una cierta inquietud. 

Sin contar que nuestro Pre-
sidente fue electo democrática-
mente por la voluntad popular, 
para realizar los cambios necesa-
rios, para sacar nuestro país ade-
lante, tenemos prácticamente todo 
por resolver, temas como infla-
ción, pobreza, deudas, indigencia, 
educación, salud, entre otros tan-
tos temas y esto no se logra de un 
día para el otro, todo lleva tiempo,

Por otra parte quiero aclarar 
que no se está interpretando ob-
jetivamente este Decreto, o que  
se están distorsionando algunos 
temas que están dentro del DNU, 
como por ejemplo:

En lo Previsional, se propuso 
dar de baja la fórmula de mo-
vilidad jubilatoria, que lo único 
que hace es perjudicar el Haber de 
los jubilados, porque ha quedado 
obsoleta, privando a los jubila-
dos de una vida digna para poder 
hacer frente a sus gastos, ya que 
dicha fórmula nunca se ajustó a 
la realidad. De hecho, siempre 
fue  necesario implementar bonos 
de refuerzos, que nunca llegaron 
a cumplir el objetivo para el cual 
fueron creados.

Del mismo modo, podemos 
decir, por ejemplo, que en lo la-
boral la propuesta es qué los 
trabajadores puedan tomar li-
bremente la decisión de afiliarse 
o no a los Sindicatos, es decir sin 
tener la obligatoriedad de apor-
tar al Sindicato, lo que haría que 

impactase en forma directa un au-
mento del valor de remuneración 
que cobrará en mano, es decir lo 
que se aportaría al Sindicato se lo 
lleva a la casa.

Quiero dejar claro, que no 
entiendo el rechazo que ustedes 
proponen, ya que, incluso el vo-
cero presidencial, expresó que el 
DNU no significa una situación 
autoritaria, sino que por el con-
trario, se dejó en claro que hay 
apertura al diálogo, siempre que 
las propuestas sean tendientes a 
mejorar la economía, la salud, la 
seguridad y la vida diaria de los 
argentinos

Para concluir reitero mis respe-
tos por la libertad de expresión de 
mis colegas concejales, pero cabe 
aclarar que la aprobación va a de-
pender exclusivamente del Congre-
so Nacional, donde también están 
representados todos los partidos 
políticos, por lo tanto, MI VOTO 
en esta sesión extraordinaria al re-
chazo del DNU ES NEGATIVO”. 
Cerró la Concejal García.

ACTUALIDAD

+++ Además

El Bloque de Juntos por el Cambio no 
participó de la Sesión Extraordinaria
n “Desde el Bloque de Concejales de Juntos por el Cambio 
informamos que, por decisión estrictamente política, no vamos a 
participar de la sesión extraordinaria convocada para el viernes 
con motivo de un improcedente rechazo al DNU 70/23.  La facul-
tad y atribución del Presidente de la Nación de dictar un Decreto 
de Necesidad y Urgencia (DNU) está contemplada en la Cons-
titución Nacional Art. 99, y el único órgano constitucional que 
debe expedirse sobre dicha normativa es la Comisión Bicameral 
del Congreso Nacional.  El HCD de Berazategui no tiene ninguna 
competencia ni injerencia sobre dicha normativa, y toda manifes-
tación, además de ser no vinculante, es meramente declarativa e 
inocua. Inclusive el control de constitucionalidad de toda norma 
está en cabeza de Poder Judicial conforme el control difuso de 
constitucionalidad vigente en nuestro ordenamiento jurídico con-
forme la división de poderes imperante en la República.
Zulma Vega | Sandra Massimino | Diana Paterno | Julián Amen-
dolagine | Héctor Ravelo | Dante Morini | Bloque Juntos por el 
Cambio de Berazategui”

LLAMADA PARA RECHAZAR EL DNU 70/23

En medio de la Sesión en el Honorable Concejo Deliberante de Berazategui, donde 
se trató una solicitud de rechazo al DNU presidencial, firmado por Javier Milei, y 
donde la única fuerza opositora estuvo representada por la Concejal Rosalía Gar-
cía (La Libertad Avanza PBA) ella misma hizo uso de la palabra y expresó lo que a 
continuación transcribimos.

LA CONCEJAL DE LA LIBERTAD AVANZA PBA, HIZO USO DE LA PALABRA

Rosalía García no acompañó 
la solicitud de rechazo al DNU 
en el HCD de Berazategui
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U.O.E.M.B.

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

UNION DE OBREROS Y EMPLEADOS
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Personería Gremial N 1670 -  Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación

U.O.E.M.B.

“La casa de los �abajad�es 
municipales de B�azategui”

Invitamos a los compañeros municipales 
a informarse sobre las ventajas de 

pertenecer a nuestro Sindicato.

Los esperamos en nuestra sede de
Av. 14 Nº 2999, 1º piso de Berazategui

Comisión Directiva

+++ Además

La Red de Salud Mental acerca 
acompañamiento y contención
n La Municipalidad de Berazategui sigue acercando a los 
vecinos y las vecinas atención en salud mental, con una pers-
pectiva clínico-comunitaria. De esta manera, por iniciativa del 
intendente Juan José Mussi, se refuerza el acompañamiento y 
la contención a la comunidad en distintos puntos del distrito, a 
través del trabajo en red.
La Red de Salud Mental Comunitaria de la Municipalidad de Be-
razategui ofrece una respuesta efectiva, a través de varias discipli-
nas: psicología, psicopedagogía, psiquiatría, terapia ocupacional 
y trabajo social; y en temáticas vinculadas con género, diversidad 
sexual, adolescencias, sexualidad responsable, violencias, inclu-
sión de los usuarios en la comunidad, apoyo en problemáticas de 
salud tales como fibromialgia y alimentación saludable, detección 
temprana de TEA, entre otras.
Al respecto, Nicolás Maugeri -psicólogo de la Secretaría de Salud 
Pública e Higiene-, expresó: “Partimos de la idea de que el Estado 
tiene un rol fundamental en el cuidado de las personas. En ese 
sentido, la salud mental es una parte importantísima del bienestar 
de todos los sectores de la población. Por eso, sostenemos este 
servicio para los vecinos y vecinas”.
Para una primera recepción, los vecinos pueden consultar en el 
CAPS más cercano, personalmente o por teléfono. En Berazategui.
gob.ar/salud se puede conocer cuáles son.
A su vez, la Red cuenta con una línea de primera escucha (para 
consultas que no cuenten con CAPS cercano al domicilio o tengan 
dificultad para dirigirse), a través del 4356-9200 Int. 2048, los jue-
ves de 8.00 a 13.00. Además, pueden acercarse al Centro de Salud 
Mental Municipal Dr. Ramón Carrillo (Av. 14 y 131), de lunes a 
viernes de 13.00 a 14.00, y dejar sus datos para ser contactados 
por un profesional.

CON UN ABORDAJE INTEGRAL

Al respecto, el secretario de 
Salud Pública e Higiene 
local, Dr. Pablo Costa, 

afirmó: “El intendente Juan José 
Mussi nos pide que estemos cerca 
de los vecinos en forma perma-
nente. Por eso, impulsó un espacio 
emblemático de la gestión de salud 
pública: el Centro Odontológico 
Municipal, que trabaja en articu-
lación con la Red Odontológica 
de Berazategui. En los últimos 
meses, este espacio promedió las 
8 mil consultas mensuales, de la 
mano de una gran labor de los pro-
fesionales que trabajan allí. Brinda 
muchas prestaciones, como arre-
glos, intervenciones y cirugías”.

Asimismo, Costa indicó que 
“el objetivo de trabajar en forma 
descentralizada, a través de la Red, 
es aumentar la eficacia y el alcance 
de las prestaciones. De esta mane-
ra, los vecinos pueden contar con 
un consultorio odontológico cerca 

de sus domicilios y evitar trasla-
dos, para que el tratamiento se de-
sarrolle en tiempo y forma”. 

Finalmente, el Titular de Salud 
agregó: “Para fortalecer el sistema 
de salud pública, desde hace mu-
chos años implementamos políti-
cas sanitarias extramuros. Por eso, 
también acercamos los servicios 
del Centro Odontológico a las jor-

nadas integrales que realizamos en 
todos los barrios del distrito”.

La Red Odontológica Munici-
pal funciona en los CAPS N° 2, 3, 
5, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 25 y 26. 
Para conocer sus ubicaciones y sa-
ber más acerca de las Jornadas de 
Salud Integral que se realizan en 
los barrios, se puede ingresar en 
Berazategui.gob.ar/salud.

Con el objetivo de descentralizar la salud pública y acercarla a los barrios, en Be-
razategui funciona una Red Odontológica municipal compuesta por 11 Centros de 
Atención Primaria de Salud (CAPS) que brindan el servicio de atención bucoden-
tal, en articulación con el Centro Odontológico Municipal.

A TRAVÉS DE LA RED ODONTOLÓGICA MUNICIPAL

La salud bucodental llega a los barrios

“Hay que evitar la exposi-
ción en el horario de 10.00 a 
16.00, porque los rayos ultra-

violeta atraviesan fuertemente la 
capa de ozono. También hay que 
usar factor de protección solar 30 o 
superior, que debemos colocarnos 
media hora antes de salir. Además, 
es conveniente usar gorros, som-
breros o chalinas para que nuestra 
piel esté expuesta lo menos posi-
ble”, informa la dermatóloga de la 
Secretaría de Salud Pública e Hi-

giene, Carolina Borsella.
“La piel es el órgano más gran-

de que tenemos en el cuerpo; y 
las zonas más expuestas, como la 
cara, el cuello y los brazos, son 
las más propensas a tener lesiones 
cancerosas. Por eso es importante 
ir periódicamente al dermatólogo 
para identificar posibles alteracio-
nes que se puedan ir producien-
do”, concluye la especialista.

En el CAPS N° 1 “Dr. Javier 
Sábatto” (Av. 14 e/ 131 y 132) 

se brinda atención en dermatolo-
gía los martes y viernes de 8.00 a 
12.00. Los turnos se pueden soli-
citar llamando al 5238-4500 o al 
0810-444-3700, de lunes a viernes 
de 8.00 a 16.00.

Con la llegada del verano, la exposición al sol es mucho más alta 
y puede haber riesgos si no se tienen en cuenta ciertas recomen-
daciones. Por esta razón, desde la Municipalidad de Berazategui 
se brinda una guía para el cuidado de la piel.

IMPORTANTE USAR PROTECCIÓN SOLAR Y CUIDARSE DE LA EXPOSICIÓN AL SOL

Guía para el cuidado de la piel en verano
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+++ Además

Designaron a José Luis 
Zerillo en el Ministerio 
de Justicia Bonaerense
n El marplatense José Luis Zerillo fue designado como nuevo 
subsecretario de Planificación, Control de Gestión y Relaciones 
Institucionales del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos 
bonaerense, en reemplazo del saliente Carlos Bonicatto, según 
publicó hoy el Boletín Oficial provincial.
El flamante funcionario, oriundo de Mar del Plata, al igual que el 
ministro del área, Juan Martín Mena, es abogado, magister, inves-
tigador y docente en la Facultad de Derecho y Humanidades de la 
Universidad Nacional de General Pueyrredón. También se desem-
peñó como director de Asistencia Técnica y Apoyo a las justicias 
provinciales en el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos 
de la Nación y dirige el Centro de Estudios Políticos Encuentro 
(CEPE) de esa ciudad balnearia.
Tras confirmarse su designación, Zerillo subrayó que “agradez-
co profundamente la confianza brindada por el gobernador Axel 
Kicillof y el ministro Juan Martín Mena, junto a quienes asumo el 
compromiso de trabajar responsablemente para lograr un mejor y 
más eficiente servicio de justicia para las y los bonaerenses”.
La Subsecretaría que tendrá a cargo tiene entre sus competencias 
intervenir en las actividades de las distintas áreas del Ministerio 
para el cumplimiento de las políticas públicas, como así también 
formular propuestas destinadas al mejoramiento de las relaciones 
interministeriales y con los demás organismos dependientes del 
Poder Ejecutivo Provincial. Asimismo, se encargará de garantizar 
la cobertura periodística y audiovisual de las actividades de ges-
tión de la cartera y sus funcionarios y funcionarias.

EL FUNCIONARIO ES ORIUNDO DE MAR DEL PLATA

Prosiguió: “Cuando a algún 
sector de los militares no les 
gustaba un gobierno lo vol-

teaban con un golpe y tiraban a la 
basura a la Democracia. Moyano 
tiene hoy las mismas intenciones 
que tenían los viejo generales de 
las dictaduras que sufrimos los ar-
gentinos en varias épocas de nues-
tra historia”.

“Hoy los Argentinos tenemos 
como presidente de la República a 
Javier Milei, un hombre que ganó 
las elecciones el 19 de noviembre 
con el 55% de los votos -reflexio-
no Molver-, desde ese mismo día 
los opositores, que fueron los 
grandes culpables de la crisis más 
grande de los últimos 50 años, co-
menzaron a hablar de “voltearlo”. 
Si esto no es una incitación al gol-
pe de estado, quiero saber como lo 
llaman los golpistas de la CGT y 
del kirchnerismo”

Más adelante el representante 
de Milei en Berazategui comentó: 
“este señor que se ha enriquecido 
junto con su padre usufructuando 
el sacrificio de los trabajadores ca-
mioneros, hoy habla de “tumbar” 
el DNU del Presidente y deja co-
rrer la posibilidad de “voltear” al 
propio gobierno si no da marcha 
atrás con el Decreto de Necesidad 
y Urgencia, ignorando el desastre 
en que dejaron el país los integran-
tes del gobierno que ellos sostu-
vieron a capa y espada”

Más adelante Molver, aseguró 
que “los Moyano y los kirchneris-
ta que se rasgan las vestidura con 
en ‘Nunca Más’ por los Derechos 
Humanos, bueno a ellos les digo 

que también la sociedad argentina 
le dijo Nunca Más a los golpistas y 
a los defensores de los intereses y 
negocios personales y sectoriales en 
detrimento del resto de la sociedad”.

Finalmente Mario Molver ce-
rró: “estamos ante un gobierno de-

mocrático y en la democracia las 
leyes no se discuten en las calles 
con palos y amenazas, las leyes se 
discuten en el Congreso. Las ame-
nazas, la prepotencia y el matonis-
mo suena mucho más a golpísmo 
que a democracia”.

Mario Molver, representante del presidente Javier Milei y conductor de la Liber-
tad Avanza en Berazategui, cruzó duro a Pablo Moyano por sus dichos al perio-
dismo. “Pablo Moyano, a quien apodan “El Salvaje”, se parece mucho más a un 
general golpista que a un defensor de los trabajadores”, aseguró Mario Molver en 
dialogo con el Periódico Decisión.

DURA RÉPLICA DE MARIO MOLVER A LOS DICHOS DEL CAMIONERO

“El ‘salvaje’ Moyano se ha 
transformado en un golpista”
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y empleados 
municipales, que día a día ponen su esfuerzo en 

pos del bienestar de toda la comunidad del 
distrito, renovamos nuestro  compromiso de 

continuar trabajando juntos y en la misma senda, 
para  revertir estos momentos tan acuciantes 

para los trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

La Libreta de la Asignación 
Universal por Hijo se puede 
presentar de manera online
n La ANSES recuerda que hasta el 31 de marzo se puede pre-
sentar la Libreta de la Asignación Universal por Hijo (AUH) 2023 
únicamente de forma online, a través de mi ANSES.
Con esta presentación, las familias acreditan el cumplimiento 
de los controles de salud, vacunación y educación de los niños y 
adolescentes. A su vez, se habilita el cobro del 20 por ciento del 
complemento acumulado durante el año anterior.
El formulario de Libreta AUH se puede generar y cargar desde un 
celular o computadora, ingresando en la sección Hijos > Libreta 
Asignación Universal por Hijo de la pantalla principal de www.
anses.gob.ar o de la app mi ANSES, que puede descargarse.

Paso a paso

1. Ir a mi ANSES con CUIL y Clave de la Seguridad Social.
2. En la sección Hijos > Libreta AUH consultar la información que 
falta cargar de los hijos o personas a cargo por las que se recibe la 
asignación.
3. Si falta completar alguna sección (educación, salud o vacuna-
ción), se debe ir a Generar Libreta AUH y descargarla o enviársela 
uno mismo por correo electrónico.
4. Imprimir el formulario y llevarlo al centro de salud o a la escue-
la (si corresponde) para que lo completen y lo firmen.
5. Sacar una foto al formulario firmado, reingresar a mi ANSES, 
seleccionar la opción Hijos > Libreta AUH, seguir las instruccio-
nes y subir el documento de Libreta.
6. Se recibirá un correo electrónico que confirma la presentación.

HASTA EL 31 DE MARZO

De acuerdo a datos relevados 
por la Secretaría de Articu-
lación Educativa y Segui-

miento Académico de la Facultad, 
para el ciclo lectivo 2015 se habían 
anotado 1551 ingresantes. A partir 
de entonces la tendencia en general 
fue en alza y con un significativo 
aumento para el año próximo.

Rossana Di Domenicantonio, 
secretaria de Articulación Educa-
tiva y Seguimiento Académico, 
afirmó que Aeroespacial viene cre-
ciendo de manera sostenida y este 
año “explotó” de inscriptos. Cabe 
recordar que a partir del año 2020 
la carrera cambió de denomina-
ción – anteriormente era Aeronáu-
tica – y de un promedio de tan sólo 
120 alumnos anotados pasó a la ci-
fra actual de 427 inscriptos. En el 
2022 el estudiante David Williams 
se convirtió en el primer egresado 
de Ingeniería Aeroespacial, mien-
tras que este año se graduó la pri-
mera mujer, Valentina Marletta.

“Es la más numerosa en can-
tidad de inscriptos en la Facultad 
este año, por primera vez, segui-
da por Ingeniería en Computación 
con 321 e Ingeniería Industrial con 
263”, mencionó.

Di Domenicantonio, que ade-
más es profesora titular de la pri-
mera materia del plan de estudios 
de la Facultad “Matemática para 
Ingeniería” (Mate Pi), atribuyó 
este aumento de chicos y chicas 
que deciden estudiar Ingeniería a 
varias razones, entre ellas, por ser 
carreras estratégicas para el país 
y por la gran demanda laboral de 
profesionales en cualquiera de sus 
disciplinas.

La secretaria señaló, asimis-
mo, que carreras como Aeroes-
pacial o Energía Eléctrica incor-
poraron contenido muy actual en 

su currícula. En el caso de esta 
última -anteriormente Ingeniería 
Electricista- se inscribieron este 
año 64 alumnos. Es importante 
resaltar que el 21 de diciembre 
pasado egresaron de la Facultad 
los primeros 4 ingenieros en Ener-
gía Eléctrica del país. Tanto estos 
profesionales como otros jóvenes 
recibidos en los últimos años son 
muy requeridos por empresas e 
instituciones de diferentes provin-
cias argentinas.

En el caso de Ingeniería en 
Computación, que se dicta de ma-
nera conjunta con la Facultad de 
Informática, es otra de las carreras 
preferidas por los estudiantes. Este 
año se aprobó el nuevo plan de es-
tudios de la especialidad, el cual 
entrará en vigencia en 2024.

Desde la Secretaría Académica 
de Ingeniería se indicó que el plan 
“se ajusta a los nuevos estándares 
de la carrera, quitando contenidos 
que no se consideran necesarios, 
reorganizando el ingreso, actua-
lizando contenidos de las asigna-
turas propias de la carrera y reor-
denando las materias de ciencias 
básicas para ajustarlas al resto de 
los nuevos planes de Ingeniería”. 
Además, “se amplía el espectro de 
materias humanísticas elegibles y 
se agregan contenidos de compu-

tación cuántica”.
Ingeniería Industrial también 

es muy elegida por los ingresantes. 
Los profesionales que egresan de 
dicha carrera tienen la formación 
necesaria para desempeñarse en 
diversas industrias.

Cursada intensiva 
de verano

Los ingresantes que comple-
taron los trámites de inscripción 
a la materia comenzarán a cursar 
Mate Pi a partir del lunes 22 de 
enero, donde repasarán contenidos 
de matemática del secundario. La 
materia se dicta durante enero y 
febrero. Las clases son presencia-
les, de lunes a viernes, de cuatro 
horas de duración.

Di Domenicantonio recordó 
que quienes aprueben esta cursada 
intensiva de verano luego podrán 
empezar en marzo el resto de las 
materias del primer cuatrimestre 
del plan de estudios.

La profesora recalcó que “la 
Facultad da muchas posibilidades 
para que los ingresantes se puedan 
insertar en el estudio universitario, 
pero es muy importante que valo-
ren estas instancias y hagan la ma-
teria de forma completa”.

De cara al ciclo lectivo 2024, un total de 2020 alumnos se anotaron para estudiar alguna 
de las 13 carreras que se dictan en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Nacional de 
La Plata (UNLP). La cifra representa un incremento del 32%, tomando como referencia 
las inscripciones realizadas hasta diciembre de cada año durante la última década.

La Facultad de Ingeniería de La 
Plata registró un récord de inscriptos

CON AEROESPACIAL A LA CABEZA




